Was ist Shin Buddhismus?

Vortrag

von

Hideo Okamoto

Priester von Tokusenji in Japan

Buddhismus kam im 6. Jhdt.n.Chr. nach Japan. Jodo-Shinshu wurde von Shinran (1173-1263) gegründet. Auf Englisch nennt man oft "Shin-Buddhism". Dieses "Shin" kommt von "Shin (真) in "Jodo-Shinshu (浄土真宗)" und bedeutet Wahrheit (真実). Jodo-Shinshu lehrt, dass Buddhismus für alle Menschen ohne Unterschied und Bedingung existiert… Eine der seltenen Gelegenheiten, Herrn Okamoto persönlich in Wien zu erleben und mit ihm in gemütlicher Atmosphäre zu sprechen!

Datum: Montag 15.0kt.2018

Beginn: 18:30 Eintritt frei

Ort: Gesundheitsakademie Wien, Otto-Bauer-Gasse 20,

1060 Wien

Kontakt-email: dieterpasching15@gmail.com

